

Korp Raport Dan Syukuran Kenaikan Pangkat Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 1005/Batola

Maskuri - BARITOKUALA.URBANESIA.ID

Oct 1, 2023 - 13:38



Korp Raport Dan Syukuran Kenaikan Pangkat Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 1005/Batola

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom,S.I.P. Pimpin Acara Laporan Korp Raport Dan Syukuran Kenaikan Pangkat Periode 01-10-2023 Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 1005/Batola bertempat di Aula Moch. Yamin Makodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 01 RT. 5 Kelurahan Ulu Benteng Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Minggu (01/10/2023)



Kegiatan Acara Korp Raport dihadiri oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Pasi Jajaran Kodim 1005/Batola Danramil/Plh Jajaran Kodim 1005/Batola, Perwakilan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala, Para PNS Kodim 1005/Barito Kuala.

Amanat Dandim 1005/Batola yang intinya menyampaikan Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas Rahmat dan Karunia-Nya, Kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan, sehingga dapat menghadiri acara Laporan Korps Kenaikan Pangkat Perwira serta Pelantikan Kenaikan Pangkat Bintara dan Tamtama Periode 1-10-2023 Kodim 1005/Barito Kuala, dalam keadaan sehat Wal'afiat.

Sehubungan dengan itu, selaku Dandim 1005/Barito Kuala dan pribadi, maupun atas nama keluarga besar Kodim 1005/Barito Kuala, saya mengucapkan selamat atas anugerah kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula yang diterima pada Periode 1 Oktober 2023 ini. Semoga kenaikan pangkat ini, dapat dijadikan pendorong serta motivasi bagi Perwira, Bintara dan Tamtama

Kodim 1005/Barito Kuala untuk lebih meningkatkan kualitas diri, sehingga dapat memberikan pengabdian yang terbaik kepada TNI AD, bangsa dan negara tercinta. Secara keseluruhan, pada Periode 1 Oktober 2023, anggota Kodim 1005/Barito Kuala yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula berjumlah 33 orang, terdiri dari Peltu ke Letda berjumlah 1 orang yaitu Letda Inf Raden Achmad Rifa'i kemudian Serma ke Pelda 3 orang, Serka ke Serma 1 orang, Sertu ke Serka 11 orang, Serda ke Sertu 10 orang, Koptu ke Kopka 1 orang, Kopda ke Koptu 1 orang dan Praka ke Kopda 5 orang.

Melalui kesempatan ini, saya ingin mengajak kita bersama untuk menyadari dan memahami bahwa kenaikan pangkat bagi prajurit sejatinya bukanlah hak yang secara otomatis diterima. Kenaikan pangkat adalah bentuk penghargaan yang

diberikan oleh organisasi sekaligus juga kehormatan atas prestasi dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh prajurit dalam melak-sanakan tugas pengabdian-nya kepada bangsa dan negara. Sebagai salah satu implementasi dari sistem pembinaan personel. TNI Angkatan Darat sangat menghargai bakat, kompetensi dan potensi yang dimiliki setiap prajuritnya. Salah satunya diwujudkan melalui peng-anugerahan kenaikan pangkat.

Oleh karenanya, saya berharap kepada para anggota yang mendapatkan kenaikan pangkat pada hari ini, sikapi pencapaian saudara-saudara sekalian dengan rasa syukur serta implementasikan syukur itu dalam wujud peningkatan kualitas diri dan kinerja sebagai prajurit Kodim 1005/Barito Kuala yang profesional.

Sebagai insan yang beriman, kenaikan pangkat juga harus dipandang suatu kepercayaan dan amanah dari Tuhan Yang Maha Esa. Oleh karena itu, syukuri anugerah ini dan jadikan sebagai pendorong semangat dan tekad untuk memberikan pengabdian yang terbaik bagi satuan, bangsa dan negara. Tunaikan setiap tugas secara maksimal yang disertai dengan hati yang ikhlas dan tulus.

Perlu saya ingatkan kepada kita sekalian bahwa, kenaikan pangkat juga berarti beban tugas dan tanggung jawab semakin meningkat seiring dengan tingkat kepangkatan yang disandangnya. Lakukan peningkatan profesionalisme dengan membudayakan belajar berbagai ilmu pengetahuan dan teknologi sesuai dengan perkembangan zaman dan tuntutan tugas yang dihadapi serta menunjukkan pengertian semangat kerja keras dan loyalitas.

Jadikan momen yang membahagiakan ini untuk melakukan perubahan ke arah yang lebih baik, mulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan dan organisasi, khususnya kodim 1005/Barito Kuala.(PENDIM 1005)